



# THE EUROPEAN TEST AND TELEMETRY CONFERENCE – INTERVIEW

AVEC DANIEL LEROY

Alliantech, a participé à ETTC 2022 en collaboration avec SENSOR+TEST à Nuremberg. Retour d'expérience avec Daniel Leroy, président d'Alliantech.

## Comment s'est passé votre salon ?

Ce salon a été une expérience très positive pour Alliantech. Pouvoir à nouveau interagir physiquement avec nos confrères internationaux nous a rappelé l'importance et la nécessité de ces moments. Nous avons donc pu présenter en direct nos produits et nos capacités à nos interlocuteurs européens durant ces 3 jours de salon.

## Que représente le salon ETTC pour vous ?

Le salon ETTC est un rendez-vous incontournable pour Alliantech. Grâce au lien étroit, historique et régulier que nous forçons depuis des années entre notre siège à Toulouse et le salon ETTC Toulouse, participer à celui de Nuremberg était capital. Nous avons pu échanger lors de cette rencontre annuelle avec la communauté des essais en vols à propos des dernières technologies et des nouveaux enjeux du domaine. Cette année, nous avons donc assisté au plus gros salon européen de l'instrumentation puisque le salon Sensor+Test Nuremberg était couplé à celui d'ETTC. L'ensemble des acteurs du domaine y était présent, accompagné de toutes les évolutions technologiques majeures européennes actuelles.

Le contexte géographique accueillant de Nuremberg ainsi que le retour à une interaction humaine forte sans jauge ni restriction a fait de cet événement une belle expérience professionnelle pour nos équipes.



## Pourquoi avez-vous décidé d'être exposant cette année ?

En raison de notre engagement et de notre développement auprès de nos clients dans les essais en vol, nous avons souhaité supporter en tant que fournisseur et exposant ce salon. Durant la période Covid, nous avons eu le temps de développer une activité complète dans la conception et l'intégration. Devenir exposant cette année était le meilleur moyen de promouvoir notre nouvelle offre et présenter nos travaux, produits et services.



### Qu'avez-vous exposé et pourquoi ?

Nous avons exposé des exemples de réalisations d'outils intelligents que nous avons créés pour la communauté des essais en vol. Les liens que nous créons entre l'acoustique, la vibration, la vision et la technologie capacitive donnent accès aux outils de mesure de demain. Les présenter nous a permis de crédibiliser l'expertise acquise dans ces domaines et notre capacité à mener des projets d'innovations majeures.



Beaucoup de ces projets de développement ont été converti en produits rendus accessibles au marché, notamment Betti pour la partie contrôle qualité cabine, ou l'Atomic pour la partie mesure acoustique. Au titre des développements internes, nous sommes très fiers de présenter notre nouveau système embarquable de mesure de jeux moteur grâce à la technologie capacitive. Enfin nous avons créé une visite virtuelle de nos locaux permettant aux visiteurs du salon de découvrir les détails de notre offre, nos projets et notre équipe. C'est la première étape dans notre volonté d'intégrer les technologies du Métavers dans notre communication.

### Quelles conclusions gardez-vous de votre participation ?

Nous voyons cette participation comme une grande réussite. D'une part sur la capacité et le dynamisme des équipes, puis l'impact sur nos clients et partenaires.

L'intérêt suscité et le retour des clients ont été positifs tout au long de notre séjour à Nuremberg, ce qui prouve le succès de notre démarche. Les heures passées à préparer le salon et peaufiner ces développements ont été récompensées par l'accueil positif du marché et nous encourage à continuer sur cette voix.



### Quelles sont vos prochains salons majeurs ?

Alliantech sera présent au Colloque ASTELAB - Les Journées des Essais et de la Simulation - le 28 et 29 juin en tant que conférencier et exposant. Cet événement réunit les membres de l'association ASTE avec des sessions Instrumentation et capteurs, Mécanique et vibration et Corrélation calcul - essais. Alliantech présentera ses travaux sur la vérification fonctionnelle de capteurs mems microphoniques. En octobre, Alliantech sera présent au salon Mesures Solutions EXPO qui aura lieu à Lyon. Ce salon est l'événement annuel du Réseau Mesure et est un salon majeur de l'instrumentation de mesure. Nous y serons nombreux avec certains de nos partenaires sur un stand de 36m<sup>2</sup>, une première pour Alliantech ! ■